
みなかみ町立藤原小学校 学校だより

第７号 令和５年７月１９日（水）

７月２０日（木）に、終業式が行われ１学

期が終了します。藤原小の５人の子どもたち

は、学びに、遊びに、一生懸命取り組むこと

ができました。集中して話を聞く姿勢や、高

学年児童の様子を見て真似しようとする低学

年児童の姿を見ると、互いのよさに触発され

ながら、成長していることがよくわかりまし

た。充実した日々を子どもたちは送ってくれ

ています。しかし、少人数であるため、多様

な活動や多様な人に出会い、新たな気付きを

生み出していくことは、学校だけではできま

せん。引き続き、家庭や地域の皆さんの、ご支援・ご協力をお願いいたします。

【上：６年生】 【上：１年生】

【下：５年生】 【下：３年生】

【上：２年生】

７月１２日（水）に、月夜野小学校との交流事業を行いました。給食や掃除を含めて、２

校時～５校時まで過ごした子ども達。同級生と一緒に行う授業を経験していました。ずっと

一緒に居たかのように楽しく交流していました。子ども達の、適応力の高さに驚きました。

みなもと



７月１１日（火）に第２回学校運営協議会が開催されました。協議の内容は以下のとおり

です。

（１）では、令和５年度の活動状況を説明

し、多くの皆さんにご協力いただいているこ

とを確認していただきました。そして、「会

則の改定」と「執行予算の内容」について改

めて確認していただきました。本格実施は今

年度の４月になる学校運営協議会です。組織

を運営しながら、随時改善していく必要があ

ることを確認しました。最後に、学校評価（学

校関係者評価）の実施を学校から依頼しまし

た。学校の努力点をもとに、３学期に評価し

ていただく予定です。協議の中で、表記され

ている言葉の中に専門用語が使用されていて

分からないとのご指摘をいただいきました。

説明を加えるなど、地域に皆さんに伝わる表

現になるよう、改善を図りたいと思います。

（２）では、次回（12/8）の学校運営協議

会までに実施される学校行事等について、確

認していただきました。7/14に実施予定だっ

た谷川登山については、熱中症予防を中心に

様々な意見をいただきました。今後の運営に

向けて、みなかみ町に伝えてさせていただき

たいと思います。運動会については、「ゆと

りをもった時間設定をしておくとよい」、「地区の皆さんはお昼の時間も大きな楽しみにし

ている」、「予備日にもう一度仕事を休むことが難しい方もいるため、順延しないで体育館

で実施してしまった方がよい」などのご意見をいただきました。また、地域にある森の幼稚

園「でこでこでん」園児の参加希望もいただきました。学校では、これらのご意見を踏まえ

た、新しいプログラムを構成したいと考えています。作成後、学校運営協議会長さんに確認

していただいただき、皆さんにも伝えさせていただきます。藤原祭については、昨年度と同

じように開催する方針を示しました。大利根源流太鼓に、今年もチャレンジします。また、

藤原祭の発表に加えて、利根郡音楽発表会でも演奏させていただく予定です。

紙面の都合上、全てのご意見を記載することはできませんが、たくさんのご意見をいただ

き、充実した協議会となりました。

行事が実施される時期の新型コロナの感染状況にもよりますが、昨年度より規制を緩和し

た、行事の運営を予定しています。各行事の開催が近づいたところで、詳細な内容をお伝え

いたします。地域の皆様のご参観・ご参加を、お待ちしています。

８月１０日～１６日 学校閉鎖期間 ９月１４日（木） 運動会前日準備

２５日（金） 始業式、身体測定 １５日（金） 第７７回秋季大運動会

校内作品展（～３１） ※荒天時は体育館で、雨天用プラグラム

２８日（月） 藤原っ子クラブ で実施

９月 ４日（月） 朝礼、藤原っ子クラブ ２１日（木） 秋の全国交通安全運動

１１日（月） 藤原っ子クラブ

【協議・確認事項】

(1)学校運営協議会の運営について

①令和５年度の活動状況について確認

②会則の改定について

③予算の執行について

・予算執行の変更について

・ＰＴＡ互助会について

④学校評価（学校関係者評価）について

(2)学校運営について

①今後の行事予定について確認

②運動会について

・種目（担当）について

③藤原祭について

・地域の伝統・文化を学ぶ活動

④施設・設備について

⑤学校からの情報発信について

(3)これまでの運営における成果や課題に

ついて


